

La Mustang a 45 ans

En ce mois d'avril, Ford célèbre le quarante-cinquième anniversaire d'une icône, la Mustang. L'occasion de revenir sur le parcours de l'une des plus célèbres des automobiles américaines, qui a connu des hauts, mais aussi des bas... Née en 1964, la Mustang s'annonçait déjà dès 1962...

C'est en 1962, au grand prix de Watkins Glen que le premier concept de Mustang est dévoilé au public. Il s'agit à l'époque d'une véritable voiture sportive, à deux places, et à moteur central arrière. Le concept ne convainc pas, ni Lee Iacocca, ni Henry Ford et n'aura pas de suite réelle.

suite et source => leblogauto

ps: il y aura encore 5 épisodes à suivre ..

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 3 avril 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9427-mustang-a-45-ans.html>